



PACHUCA, ANFITRIÓN
4ª Reunión Regional de Ingenieros Civiles
 El gobernador Omar Fayad y el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Hidalgo, Rubén Pérez, inauguraron el evento que congrega a los profesionistas de la construcción que abarca ocho estados de la zona Centro-Occidente del país. **Pág. 5**

RECIÉN INAUGURADA
Irregularidades en infraestructura de primaria en Huejutla
 Padres de familia de la primaria Benito Juárez del Centro solicitan al (INHIFE) revisar algunas deficiencias que se presentaron dentro de este inmueble, el cual tuvo una inversión de 17 millones de pesos. **Pág. 8**



RUBÉN JUÁREZ

CHOFER, ARRESTADO
Cipriano va a proceso
 Mientras la defensa del ex diputado federal informaba a sus simpatizantes de la situación legal, policías investigadores detuvieron a quien supuestamente es su chofer, ayer, afuera de los juzgados de Pachuca. **Pág. 40**



7 15030061093302

www.elsoldehidalgo.com.mx



EISolDeHidalgo



@EISoldeHgo



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2019** | AÑO LXX | NO. 25,134 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z./ DIRECTOR

\$10.00

ESPERAN 4 MIL PERSONAS

Se presenta en Pachuca la Expo Minero 2019

En Plaza Independencia se presenta para dar a conocer el impacto económico de la minería, tanto en la entidad como en el país.

La entrada es gratuita e inicia, a través de pantallas, con la explicación de la labor de un minero, el tipo de material extraído, el equipo y maquinaria con el que se trabaja.

El recorrido tiene una duración de 20 minutos, sin embargo, hay actividades que requieren de mayor tiempo, como es la zona de Realidad Virtual y el Arenero, ambos preferidos por los niños, en este último, se les explicará la seguridad que se debe tener en una mina, además la importancia en el uso del casco, lentes y chaleco.

Culminará el próximo domingo y se contempla la visita de más de cuatro mil personas. **Pág. 7**

BASILIO JUÁREZ



CONGRESO LOCAL DE HIDALGO

Pacto PRI-Morena respetaba cargos y rotar la presidencia

JULIO HERNÁNDEZ

Además, el acuerdo, firmado el 13 de octubre de 2018, planteaba respaldo a iniciativas de la 4T

No solo la rotación anual de la Junta de Gobierno del Congreso local de Hidalgo, sino también reformas y seis nombramientos hechos por la anterior Legislatura, se comprometió a respetar la mayoría de Morena en el Congreso local en un pacto presunta-

mente firmado el pasado 13 de octubre por su coordinador, Ricardo Baptista, con su homóloga priista, María Luisa Pérez Perusquía, según el documento electrónico con el que este diario cuenta.

En su primer punto, el com-

promiso hace referencia a los acuerdos tomados legalmente por la LXIII Legislatura.

"Se acuerda respetar las decisiones que resultan traducidas en diversas reformas legales, así como las designaciones realizadas de Procurador General de Justicia, Auditor Superior del Estado, Magistrados del Poder Judicial...", se precisa en el documento al que este medio tuvo acceso.

Pág. 3

Morena presidiría la Junta de Gobierno de la LXIV Legislatura un año completo, en el nuevo planteamiento para alternar ese órgano de la Cámara de Diputados

EN CHIHUAHUA

Foro de participación de Pueblos Originarios

La presidenta del IEEH, Guillermina Vázquez Benítez, explicó del encuentro en que participan organismos electorales enfocados en los derechos político-electorales de los pueblos originarios del país.

Pág. 5

CORTESÍA



EN EL CONGRESO

En contra de aumento presupuestal: PRI

El secretario general del Partido Revolucionario Institucional en el estado, Julio Valera Piedras, aseguró que han estado en contra de que no se aplique la austeridad en el Poder Legislativo local. **Pág. 3**

POR TOMÁS BOY

Luis Fernando Tena llega a las Chivas

El técnico mexicano llega al relevo del Guadalajara, equipo de mucha tradición en nuestro país. **ESTO AZUL**

ESPECIAL



Jesús Butrón

Páa. 4